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PRONUNCIAMENTO DO NOBRE VEREADOR SINVAL RIBEIRO ALVES 

NO GRANDE EXPEDIENTE 

 

 

Senhor Presidente, hoje se comemora o dia das mídias sociais e notadamente nós vivemos num 

período em que as mídias fazem parte do dia a dia de quase todas as pessoas nós sabemos que 

as mídias encurtou as distâncias, diminuiu o tamanho do mundo aproximando substancialmente 

as pessoas através das mídias virtuais sabemos da sua importância para todos os segmentos da 

vida em sociedade, comércio, indústria, comunicação de um modo geral mais a gente sabe 

também que existe o lado ruim daquilo que também é bom que são as notícias e as conversas 

que as vezes não contribui para construção da nossa sociedade, as chamadas FAKE NEWS que 

vem permeando a vida de muita gente e que de fato assim o próprio Supremo Tribunal Federal 

já está tomando medidas para que esses conteúdos falsos que veiculam nas mídias nacionais 

deixem de ser veiculado justamente por que não contribui com absolutamente nada, quantas 

vezes nós nos deparamos com vídeos produzidos por pessoas, da mídia nacional inclusive que 

trabalham para destruir a democracia Brasileira que foi construída a duras penas pelos nossos 

antepassados então só gostaria de fazer esses registro aqui da importância das mídias e do 

cuidado que nós precisamos ter com a mesma mídia para que a gente não seja as solapado aí 

com as notícias falsas e as vezes transformada quase em semi verdades para destruir a nossa 

estrutura democrática construída ao longo do tempo lembrando também que nós já nos 

aproximamos do período eleitoral e que nós todos nós cidadãos Anariense precisamos ter o 

compromisso com a construção dessa democracia, precisamos fazer a política verdadeira e não 

a politicagem e nós precisamos assinalar aqui com muita clareza a diferença entre a política e 

a politicagem por que politicagem é aquela que é feita sobre os interesses próprio desprezando 

o interesse da coletividade e isso não constrói, isso simplesmente destrói o tecido social 

também construído por todos nós a duras penas, é preciso que todos nós cidadãos Anarienses 

façamos a política sadia, a política decente que constrói e que ajuda a melhorar as condições 

de vida das pessoas isso é extremamente importante na nossa vida, lembrando também que uma 

das formas de nós fortalecermos a nossa democracia, o nosso sistema democrático de governo 

é exatamente abandonando a passividade das pessoas e se tornando agentes políticos 

transformadores da sociedade em uma sociedade mais participativa mais fraterna e mais justa 

e isso é feito através da política sadia, da política feita com responsabilidade já dizia o cientista 

político Norberto Bobbio por isso que a democracia tem essa virtude da participação e da 

liberdade de expressão mais essa mesma liberdade de expressão deve ser utilizada para o bem 

comum da população, gostaria também senhor presidente, nobres colegas vereadores dizer que 

hoje nós estamos encerrando mais um semestre o penúltimo semestre dessa legislatura gostaria 

aqui de externar os meus agradecimentos a cada um de vocês e aqui eu gostaria de nominar o 

Manoel, o Correia, o Joaquim que voltou recentemente para essa câmara, Polaquinho, nosso 

presidente Nedir e os demais vereadores que não se encontra nesse momento pelo trabalho ao 

longo desses três anos e meio aqui na câmara, fizemos o que deveríamos ter feito claro com as 

nossas diferenças de opinião e nossas diferenças também de ação mais ao longo desses três 

anos e meio tivemos uma convivência pacífica e tranquila aqui dentro espero sinceramente que 

a gente consiga concluir o mandato dessa mesma forma sempre tendo um tratamento respeitoso 

para com os companheiros, lembrando também dos nossos serventuários que ao longo desses 

três anos contribuíram com o seu trabalho, com a sua dedicação para que cada um de nós 

vereadores pudéssemos desenvolver a nossas atividades parlamentares tanto dentro do 

legislativo como em meio a sociedade gostaria também de dizer que está se "véspando" a 

campanha eleitoral e aqui gostaria de desejar a cada um dos pré-candidatos, nobres colegas 

vereadores que vão pleitear um novo mandato que tenha muito sucesso na sua empreitada que 

trabalhem levando as suas ideias, seus projetos de legislatura e que todos possam ter sorte e 

sucesso nas suas empreitadas, gostaria mais uma vez de externar a minha preocupação com as 

FAKE NEWS que as solapam a nossa sociedade trazendo sérios prejuízos para todos nós e 

cobrar de cada um de nós a responsabilidade de construir uma sociedade mais séria, uma 

política sadia onde que as inverdades sejam deixada pra trás mais que seja levado, e levado em 

consideração os interesses da municipalidade, os interesses do nosso povo para que a gente 

possa sim fazer uma eleição transparente séria e com responsabilidade e que a gente possa sem 
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sobra de dúvidas escolher os melhores do Vale do Anari para conduzir o destino do nosso 

município pelos próximos quatro anos que a nossa campanha, que a campanha do nosso 

município seja uma campanha ordeira tranquila e pacífica para todos nós muito obrigado 

senhor presidente.  
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